"Auf so eine Truppe wie euch kann man stolz sein"

Beste Schützen geehrt bei Versammlung der Südkompanie Allagen

Von Elke Köhler

ALLAGEN. Ehrungen der treffsichersten Schützenbrüder standen im Mittelpunkt der Südkompanieversammlung der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Allagen im Sportlerheim des TuS Allagen, wobei sich Hauptmann Alfons Roderfeld am Freitag über die große Resonanz der Mitglieder sehr zufrieden zeigte.

"2010 haben wir wieder einen König in der Südkompanie - das Wichtigste ist gesagt, hier können wir Schluss machen." Scherzend begann der Hauptmann seinen Bericht über das Jahr und erntete an dieser Stelle fröhliche Zustimmung. Auch vom Kompaniefest konnte Alfons Roderfeld Gutes berichten. "Es gibt keine rückläufigen Besucherzahlen." So könne auch im nächsten Jahr wieder das traditionelle Kompaniefest gefeiert werden. Heraus hob der Kompanieführer das

gelungene Schützenfest in Allagen, das Bundesschützenfest in Brilon und auch die guten Teilnehmerzahlen beim Schießen der Kompanien. Ein besonderer Dank ging an dieser Stelle an Herbert Lenze und Willi Struchholz: "Sie haben uns schon so manches Mal bei Beerdigungen, die wir ja mit der Fahne und zwei Fahnenoffizieren begleiten, geholfen - ohne sie wäre es manchmal eng geworden!"

Auch Oberst Walter Risse richtete einige lobende Worte an die Schützen und an ihre großartige Zusammenarbeit: "Auf so eine Truppe wie euch kann man stolz sein."

Zufrieden zeigten sich die Schützen auch mit dem vom stellvertretenden Kompanieführer Tobias Piekarz vorgestellten Kassenbericht. Bei den Wahlen wurde Fahnenoffizier Martin Schulte, seit 2001 im Vorstand, einstimmig in seinem Amt für weitere vier Jahre bestätigt.

Sehr gut wurde das Pokalschießen in diesem Jahr angenommen, folgende Platzierungen konnten belegt werden: In der ersten Gruppe erzielte Markus Mertens mit 263 Ringen den 1. Platz, gefolgt von Martin Schulte (255) und Thomas Roderfeld (254).

Die zweite Gruppe führt Manuel Wolff mit 244 Ringen an, auf Platz zwei schoss sich Timo Wächter 242 Ringe und Platz drei belegt Dieter Cruse (238). Mit 196 Ringen belegte König Ingo Horsch den 1. Platz der dritten Gruppe, gefolgt von Stefan Linnemann (192) und Martin Wagener mit 187 Ringen.

Zum Abschluss wies Alfons Roderfeld auf die wichtigen anstehenden Termine hin: Am 4. Dezember ist der weihnachtliche Nachmittag der Schützensenioren, am 7. Januar 2011 das Kompanie-Endstechen und am 23. Januar die Generalversammlung der Bruderschaft.



Wurden im Rahmen der Südkompanieversammlung der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen geehrt: Die treffsichersten Schützen. Foto: Elke Köhler